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вернемльготныйпроезд!

Уважаемые товарищи,
решение областной вла-
сти, запирающее наших
ветеранов в своих домах,
вызвало справедливое воз-
мущение не только ново-
сибирцев, но и всех жите-
лей области. КПРФ в
конце прошлого года про-
вела серию протестных
мероприятий, состоялись
встречи с руководством
области, депутаты выхо-
дили с инициативой провести внеочередную сессию.
Очередная сессия Законодательного собрания,
которая будет очень непростой, состоится 27 янва-
ря. Судя по реакции областного правительства, оно
не собирается отступать от своего решения.

В данной ситуации мы решили провести областной митинг. Нам
необходимо показать власти, в том числе и числом участников, что
проблема очень острая и волнует всех, причем не только горожан. Мы
собираемся дать поручение нашим депутатам — вернуться к вопросу
о 30-ти поездках на сессии и вернуть людям льготы. Для этого есть и
экономические возможности, и социальная необходимость. Мы не
намерены отступать от данной позиции ни на миллиметр. 

Возможно ли повлиять на уже состоявшееся решение, добиться его
пересмотра? Если говорить об опыте решения социальных проблем
массовыми выступлениями, то примеры такие есть. Даже в Башкирии
в Уфе массовые выступления против отмены транспортных льгот
заставили власти пойти на попятную. Есть примеры и местные.
Вспомним 2007 год, когда власти пытались отобрать льготы на проезд
у студенческой молодежи. 7 ноября студенты вместе с нами вышли на
улицу, участвовали в митинге. И льготы им были возвращены.
Добиться необходимого для льготников решения можно, весь вопрос
в массовости — от этого зависит эффективность выступления.

Уважаемые товарищи, какое бы положение мы не занимали в
обществе, нам всем предстоит вкусить горький хлеб пенсионеров.
И поддержать их, отстоять их права — это сегодня наша задача, это
проявление уважения в отношении тех, кто создал нашу страну,
нашу область, наш город, это забота и о нашем будущем. 

От имени областного комитета обращаюсь к вам и прошу прийти
на митинг протеста всех, кому лично или его семье близка пробле-
ма ограничения числа поездок для льготников. Вместе победим!

1
В Резервном фонде России по
состоянию на конец 2010 года оста-
лось 775,21 млрд. рублей, подсчита-

ли в Минфине. Еще в конце декабря в
фонде было 1,28 трлн. рублей. Таким
образом, за месяц Резервный фонд
сократился на 39,4%.

2
Российские нефтяные компании
с 1 января 2011 года прекратили
поставки углеводородов в Белорус -

сию. Поставки прекращены из-за того,
что стороны не могут договориться о
новых ценах на нефть. На транзит угле-
водородов через Белоруссию прекраще-
ние поставок не повлияло.

3
Объем финансовых нарушений в
России по итогам 2010 года по ито-
гам проверки Счетной палаты соста-

вил 580 млрд. рублей. В связи с выявлен-
ными нарушениями Счетная палата
направила в Генпрокуратуру 464 запро-
са, по 81 из которых были возбуждены
уголовные дела.

4
С 1 января в новосибирских магази-
нах на 10% выросла минимальная
цена водки. Бутылка 0,5 литра стала

стоить 98 вместо 89 рублей. Минималь -
ная цена рассчитана исходя из увеличе-
ния размера акциза на алкоголь с 2011
года на 10% — до 231 рубля.

5
Величина прожиточного минимума
в Новосибирской области на душу
населения за IV квартал 2010 года

составила 6 000 рублей. Для трудоспо-
собного населения величина прожиточ-
ного минимума составила 6 460 рублей,
для пенсионеров — 4 742 рубля, детей
— 5 910 рублей.

6
По данным ВЦИОМ, большинство
россиян (80%) убеждены, что тру-
довые права населения в нашей

стране защищены недостаточно. Так
считают противники политики президен-
та (88%), респонденты с образованием
выше среднего (82–83%) и военнослу-
жащие (89%).

íà ôîòî: ê сеРедèíе яíвàРя Пîчòè у всех ëüгîòíèêîв íîвîсèбèРсêîé îбëàсòè íà êàРòе íе îсòàëîсü íè îдíîé Пîездêè

Решение губернатора о введении фиксированного количества в 30 льготных поездок для пенсио-
неров и ветеранов возмутило большинство новосибирцев. Причем, не только самих представи-
телей старшего поколения, но и граждан трудоспособного возраста. Экономить на стариках —
это просто некрасиво — таково мнение большинства опрашиваемых горожан.

оêîí÷àíèåíàñòð.2

30 ПоездоК —
это издевательство
Коммунисты продолжают бороться за права льготниКов

короткой строкой

все — на митинг!
22 января в 12:00
у здания Государственной
публичной научно-техни-
ческой библиотеки

состоится митинг против введе-
ния лимита в 30 поездок по соци-
альной карте для льготников.

Новосибирский обком КПРФ

 íà  ôîòî: àíà òî ëèé  ëîêîòü
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ветераны выступили против
ограничения льготных поездоК

Новосибирский городской
и Новосибирский област-
ной Советы ветеранов
распространили обраще-
ние к губернатору НСО
василию ЮРЧеНКо
и мэру Новосибирска
владимиру ГоРодеЦ-
КомУ, где подвергают
резкой критике решение
о сокращении числа бес-
платных поездок на
транспорте и информи-

руют власти о возможной волне протестных
выступлении ветеранов по этой проблеме. 

текстзаявленияветеранскихорганизаций:
«Уважаемые руководители города и области! 
Из средств массовой информации стало известно о решении прези-
диума Правительства области об ограничении поездок по «соци-
альной карте» до 30 в месяц. 
Уже сегодня в советах ветеранов раздаются десятки звонков от
ветеранов, пожилых людей. Они негативно оценивают это реше-
ние, высказывают свое возмущение, требуют от советов ветеранов
разъяснений и протестных действий. 
Состоялось совещание актива в областном Совете ветеранов, засе-
дание президиума городского Совета ветеранов с участием руково-
дителей районных ветеранских организаций. Ведь эта тема будиру-
ется с августа. Почему же не посоветовались с общественностью?
Понимая затруднительное положение муниципального и
другого транспорта, перевозящего льготников, ограничен-
ные бюджеты, мы не можем признать данное решение спра-
ведливым и единственно правильным: 

оно ухудшает качество жизни пожилых людей и других льготников; 
ограничивает право на передвижение; 
затрудняет работу актива общественных организаций, общение с

одинокими и больными ветеранами, посещение родных и близких; 
это очередная попытка решения властью возникших проблем за

счет граждан, далеко не богатых; 
это неумение, нежелание власти искать и находить другие воз-

можности решения проблем транспортных предприятий. 
взамен ограничения количества поездок могут быть сле-
дующие решения: 
1. Введение «плавающей» карты — на 10, 20, 30 и т.д. поездок. 
2. Увеличение тарифа за счет бюджета и льготников. 
Это непопулярное решение вызывает дополнительную нагрузку на
наши небогатые бюджеты, вызывает недовольство ветеранов, пен-
сионеров, инвалидов, чернобыльцев, репрессированных и реабили-
тированных накануне думских выборов. 
Просим Вас найти другое решение данной проблемы. 
В противном случае нам будет непросто сдержать волну массовых
протестных выступлений ветеранов. 
К данному заявлению присоединяются 17 отраслевых, 10 районных
советов ветеранов города и 734 первичных организации ветеранов. 

в.в. ЖУРавлев,
председатель областного совета ветеранов

в.и. шУшПаНов,
председатель городского совета ветеранов»

Новаторское решение по снижению
социальной ответственности бюджета
прозвучало еще 13 декабря прошлого
года. Льготникам от лица власти сообщи-
ли, что их, льготников, «что-то слишком
много» — целых 703 тысячи, поэтому
социальные обязательства государства
перед «такой толпой» выполнять тяжело-
вато. Отсюда созрел простой вывод —
пожилому человеку в Новосибирске
вполне достаточно 30 поездок в месяц. 

А чтобы недовольство в обществе немно-
го пригасить, была озвучена и «хорошая
новость» — дескать, льготников обидим,
зато все остальные пассажиры будут
ездить на рубль дешевле. Цинично? Нет,

«правильное управленческое решение» —
ведь таких больше, значит, на фоне улуч-
шения условий для них возмущения
немногих пенсионеров будет не слышно.

Впрочем, власть просчиталась. Резко
против выступили ветеранские организа-
ции, на защиту льготников сразу встали
коммунисты — депутаты всех уровней:
Государственной думы, Законода -
тельного собрания Новосибирской обла-
сти, городских Советов Новосибирска и
Бердска. В Новосибирске начались акции
протеста, причем некоторые — стихий-
ные. А одна из акций протеста закончи-
лась в стенах мэрии, куда возмущенные
льготники пришли требовать вернуть им
то, что было заработано тяжким трудом.

Власть ушла в глухую оборону.
Телевизор разразился огромными интер-
вью градоначальника и губернатора.
Пенсионерам в доступной форме разъ-
яснили, что радоваться надо по поводу
30 поездок, дескать, было предложение
оставить только 12.

Впрочем, 30 декабря, на исходе года, в
конфликт вмешался прокурор области. В
адрес прокуратуры еще в середине декаб-
ря фракция КПРФ городского Совета
направила обращение о проверке закон-
ности постановления. И вот прокурор
заявил, что постановление незаконно.

Уже после нового года к публичной
дискуссии присоединился полномочный
представитель президента виктор
толоКоНсКиЙ. В своем интервью

он не согласился с поражением в правах
новосибирских льготников.

На сегодняшний день, несмотря на подан-
ный прокурором в суд иск об отмене поста-
новления губернатора, льготники вынуж-
дены «играть по правилам администрации».
Возмущенные старики в один голос гово-
рят, что «статистика» областной власти
несостоятельна. Потому что 30 поездок у
большинства льготников уже закончились.

Хаос в транспортном департаменте и
неподготовленность решения с изменени-
ем транспортных тарифов сказались не
только на льготниках. С 1 января с единой
транспортной картой вообще стали про-
исходить странные вещи: со студентов
списывали вместо 50% от тарифа по 25
рублей за поездку, а обычные граждане
по карте платили на 1-2 рубля больше,
чем при наличном расчете.

Коммунисты Новосибирской области
еще в конце прошлого года заявили свою
позицию по вопросу льгот. Если власть
не вернет пенсионерам заслуженные
бесплатные поездки, КПРФ продолжит
акции протеста, и с каждым разом поста-
рается выводить на улицы все большее
количество людей.

областная акция протеста, запла-
нированная на субботу 22 января на
12-00 возле ГПНтБ, должна собрать
более 5 000 человек. если власть не
услышит — дальше будет больше!

Григорий ПаРшиКов

главная тема

30 ПоездоК —
это издевательство
Коммунисты продолжают бороться за права льготниКов

документ

íà ôîòî: вячесëàв жуРàвëев

подробно

Январь станет тяжелым месяцем для жителей региона — рост
стоимости услуг ЖКХ планируется на уровне 15%. Резкость пере-
хода скажется и потому, что население традиционно потратило
деньги перед Новым годом — на новогодний стол и подарки. Вопрос
о том, насколько в абсолютном размере повысится стоимость
ЖКУ, все еще неясен, однако есть некоторые методики для опреде-
ления средних цифр.

íà Рèс.: выдеРжèм?..

На сегодняшний день с точностью под-
считать, сколько составит размер квартир-
ной платы для конкретной квартиры, пред-
ставляется задачей сложной. Большин -
 ство управляющих компаний до сих пор
не договорились с собственниками жилья
о тарифах на обслуживание квадратных
метров. Чтобы выяснить, насколько
вырастет тариф в абсолютных цифрах в
Новосибирске, необходимо обратиться к
сайту коммунального департамента
мэрии, где опубликованы «Мето дические
рекомендации по формированию оплаты

граждан за ЖКУ». А дальше… Садиться и
считать. Разобрать ся в цифрах могут
лишь специалисты, которые сами отме-
чают чрезвычайную сложность подсчетов.

Как отмечает консультант фракции
КПРФ в городском Совете анатолий
КазаК, сложившаяся практика по
информированию населения об измене-
нии тарифных ставок совершенно непри-
емлема:

«Люди должны потребовать адекват-
ных разъяснений по изменению тарифа
ежегодно. Эти таблицы с ничего не
значащими цифрами — намеренно
усложненные. Почему, для чего? Да
чтобы запутать людей!»

Те же, кто путаться в таблицах не
желает, могут составить представление
о стоимости услуг ЖКХ на основе цифр,
принятых в плане социально-экономиче-
ского развития. К примеру, для
Новосибирска расходы жилищных орга-
низаций на обслуживание квадратного
метра жилья в 2011 году составят 17,58
рублей. Это только жилищный тариф.

И, как говорится, «средний по палате»,
но представление дает вполне адекват-
ное. Чтобы получить усредненную
сумму за обслуживание, нужно умно-
жить стоимость на квадраты жилплоща-
ди. Получается полная стоимость ЖКУ в
расчете на человека без электроэнергии. 

Усредненные цифры. Есть показатели
плана социально-экономического разви-
тия на 2011 год города Новосибирска.
Расходы жилищных организаций на
1 кв.м. жилой площади умножайте на
метраж 14,5 руб. в 2009 году. 

Как отмечают эксперты, только в сфере
ЖКХ города Новосибирска «крутятся»
огромные деньги — порядка 14 млрд. руб-
лей в год. Это поле привлекает массу
желающих заработать, а эффективной
системы контроля действий УК не нала-
жено. Дикий бизнес позволяет ломить
тарифы и даже пускаться в авантюры с
деньгами собственников жилья.
Действующий Жилищный кодекс не обес-
печен нормативной базой, которая, по
идее, должна его расширять и уточнять.

Григорий ПаРшиКов

ПоКазатель 2010 2011
Расходы жи лищ -
ных организаций
на 1 кв.м. общей
площади в месяц

15,98
руб.

17,58
руб.

Полная стоимость
ЖКУ в расчете на
1 чел. в месяц на
соц. норму

885,4
руб.

973,8
руб.

в òàбëèце: сòîèмîсòü сîдеРжàíèя
жèëüя дëя сîбсòвеííèêîв в гîРîде
íîвîсèбèРсêе

с Новым Годом:
и еще о тарифах

Надоело терпеть?
Вступай В КпрФ!

Телефон: 256-22-01

оêîí÷àíèå.нà÷àлî íàñòð.1

íà ôîòî: ПеРед íîвым гîдîм ëüгîò-
íèêè ПРèшëè с Пëàêàòàмè в мЭРèю
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обратная связь документ

депутат депутату рознь!

Тысячи жителей Новосибирска
поставили подписи против
постановления губернатора об
ограничении льготных поездок.

О многочисленных акциях протеста
новосибирских пенсионеров, связанных
с ограничением льготных проездок до
тридцати в месяц, уже сообщалось.
Однако помимо митингов, пикетов,
встреч с руководителями города и обла-
сти, проходит еще и сбор подписей жите-
лей города против «нововведения». Эта
акция, инициированная председателем
регионального отделения Женского
Союза «Надежда России», членом
Новосибирского обкома КПРФ верой
ГаРмаНовоЙ, тут же получила боль-
шую поддержку горожан. Люди ставили
подписи на пикетах, брали подписные
листы, чтобы пройтись с ними по сосе-
дям, знакомым и родственникам. И уже в
одном только Центральном районе горо-
да количество подписавшихся превыси-
ло три тысячи человек. Однако инициа-
тиву Веры Васильевны поддержали пен-
сионеры и из других районов Новоси -
бирска — Дзержинского, Железнодо -
рожного и так далее. По словам Веры
Гармановой, эта работа продолжается,
будет она проводиться и на общеобласт-
ном митинге, который состоится 22 янва-
ря на площадке перед ГПНТБ.

Кстати, стоит заметить, что, несмотря
на то, что губернаторское постановление
затрагивает интересы большей частью
пенсионеров, тем не менее, свои «про-
тестные» подписи ставят и люди средне-
го возраста, и даже представители моло-
дого поколения, чьи родители, бабушки
и дедушки одним росчерком губернатор-
ского пера лишились своего конститу-
ционного права на защиту от законов и

постановлений власти, ухудшающих
положение граждан в государстве.

По мнению Веры Гармановой, люди все
меньше верят действующей власти, что
бы ее представители ни говорили с теле-
экранов. Многие понимают, почему боль-
шинство людей в нашей стране из года в
год все больше беднеет, в то время как

узкий круг олигархов и чиновников бога-
теет. Понимают люди и куда деваются
бюджетные средства, и за счет кого
власть старается компенсировать их
нехватку. Они открыто высказывают
свое мнение по поводу тех или иных
политических событий и в государстве, и
в области, ставя подпись. И подавляющее
большинство собирается участвовать не
только в предстоящем митинге, но и в
других акциях протеста, если ситуация с
льготным проездом не изменится.

— Чиновники от власти своими дей-
ствиями сами выталкивают людей на
митинги, на акции протеста, — делится
мнением Вера Гарманова. — А как долж-
ны реагировать люди, получившие еще и
такой «новогодний подарок», помимо
обирающей их системы ЖКХ? Такое впе-
чатление, что чиновники этими «рефор-
мами» завуалировано говорят людям:
подыхайте! Грубо, конечно, но иначе это
понять нельзя. Уже в первые дни после
ограничения поездок телефон буквально
разрывался от шквала звонков возму-
щенных пенсионеров…

Как уже было сказано выше, сбор под-
писей продолжится и на обще-
областном митинге 22 января, после
которого подписные листы будут собра-
ны фракцией КПРФ в Законодательном
собрании области для рассмотрения
этого вопроса на сессии 27 января.
Фракции КПРФ Законодательного
собрания и городского Совета намерены
продолжать вести работу по защите прав
льготников-пенсионеров.

евгения ГлУшаКова

Еще в декабре депутаты-ком-
мунисты Законодательного
собрания решили собрать по
вопросу льготного проезда вне-
очередную сессию, чтобы обо-
значить проблему и потребо-
вать от областных властей
публично дать ответ по приня-
тым ими решениям. По регла-
менту Заксобрания необходимо
соб рать 1/3 голосов депутатов
для инициирования сессии, что
составляет 26 подписей. 

«Есть проблема — ее нужно решать.
Для этого не нужно ее замалчивать, а
необходимо вынести ее на публичное
обсуждение, чтобы найти взвешенное
конструктивное решение, устраиваю-
щее, прежде всего, наших избирателей»,
— заявил руководитель фракции КПРФ
в Законодательном собрании виктор
КУзНеЦов. Учитывая то, что «Единая
Россия», чьи чиновники и приняли реше-
ние о введении ограничения поездок,
вряд ли бы поддержала такой шаг, ком-
мунисты рассчитывали на поддержку
других фракций, не раз заявлявших на
выборах о своей оппозиционности.
Количество депутатов трех фракций как
раз набирает нужное количество голосов
для принятия такого решения — 26. 

Однако та самая оппозиционность рас-
сеялась, как дело коснулась конкретики.
Так, фракция «Справедливая Россия»

отказалась подписывать документ, а
лидер фракции «СР», бывший единоросс
александр замиРалов заявил, что
решение о созыве сессии по льготам
«преждевременно». Фракция ЛДПР
сначала заявила о своем согласии под-
держать инициативу коммунистов, но на
деле все вышло иначе. Из без того немно-
гочисленной фракции либерал-демокра-
тов, в составе которой всего четыре чело-
века, депутат владимир тУзов ото-
звал свою подпись. Вот такая вот дисцип-
лина… каждый сам за себя.

В итоге внеочередная сессия, на кото-
рой бы депутаты попытались найти пути
решения проблемы, так и не состоялась.

Депутаты-коммунисты городского Со -
вета Новосибирска также активно под-
нимали проблему. На сессии в декабре
они предложили единороссам принять
специальное обращение к прокурору

области с требованием остановить бес-
предел чиновников. Но и здесь верти-
каль власти показала себя. Монополист
в Горсовете — «Единая Россия» — не
поддержала предложение КПРФ. В
итоге фракция обратилась к прокурору
области самостоятельно.

Депутаты КПРФ Законодательного
собрания все-таки не собираются оста-
навливаться. Они намерены вынести
обсуждение проблемы на очередную сес-
сию, которая состоится 27 января.

По словам депута-
та андрея ЖиР-
Нова, коммуни-
сты на этой сессии
намерены дать бой: 

— Сегодня прак-
тически всем оче-
видно, что принятое
решение было скоропалительным, не до
конца проработанным в политическом,
социальном и экономическом аспектах.
Чиновники должны исправлять свои
ошибки, и чем раньше, тем лучше. Чем
больше областная администрация будет
упорствовать, тем дальше и дальше она
будет загонять себя в запутанный лаби-
ринт. Мы будем требовать отмены поста-
новлений и наказания тех чиновников,
которые из-за своей корысти или близо-
рукости не только подставили губерна-
тора, но и «взорвали» социальную обста-
новку в Новоси бирской области.

артур мамБетов

подписи против ограничения льгот: 
М о л о д е ж ь п о д д е р ж и в а е т п е н с и о н е р о в !

ПаРтии: Кто есть Кто?
на защиту льготниКов встали тольКо Коммунисты

постановление губернатора
противоречит заКонодательству
С 2005 года правом на приобретение ЕСПБ и МПК
обладают 15 категорий граждан — федеральных и
областных льготников, которые до 1 января 2005 года
(до вступления в силу ФЗ-122) пользовались льготой
по бесплатному проезду в натуральной форме без
ограничений.

В их числе: ветераны Великой Отечественной войны; ветераны бое-
вых действий; инвалиды Великой Отечественной войны и инвалиды
боевых действий; ветераны труда по достижении возраста, дающего
право на трудовую пенсию по старости; ветераны труда
Новосибирской области по достижении возраста, дающего право на
трудовую пенсию по старости; герои Советского Союза, герои РФ и
полные кавалеры ордена Славы; герои Социалистического Труда и
полные кавалеры ордена Трудовой Славы; бывшие несовершеннолет-
ние узники концлагерей, гетто в период второй мировой войны; лица,
подвергшиеся воздействию радиации вследствие катастрофы на
ЧАЭС, а также вследствие ядерных испытаний на Семипалатинском
полигоне; инвалиды всех групп, дети-инвалиды, один из родителей
(опекунов, попечителей) ребенка-инвалида (детей-инвалидов), лицо,
сопровождающее инвалида 1 группы или ребенка-инвалида; лица,
признанные пострадавшими от политических репрессий; лица, про-
работавшие в тылу в период с 22 июня 1941 года по 9 мая 1945 года
не менее шести месяцев, исключая период работы на временно окку-
пированных территориях СССР, либо награжденные орденами или
медалями СССР за самоотверженный труд в период ВОВ; дети-сиро-
ты и дети, оставшиеся без попечения родителей, обучающиеся в
образовательных учреждениях; дети из многодетных семей— уча-
щиеся образовательных учреждений всех типов; пенсионеры, полу-
чающие трудовую пенсию по старости, проживающие в
Новосибирской области. 

После отмены льгот на федеральном уровне указанные категории
граждан продолжали пользоваться правом на бесплатный проезд без
ограничения количества поездок. 

Новые постановления губернатора (№388 и №389) ограничивают
количество поездок на одну МПК и на один ЕСПБ до 30 поездок в
месяц (за исключением участников Великой Отечественной войны,
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, обучаю-
щихся в образовательных учреждениях, детей из многодетных семей
— учащихся образовательных учреждений всех типов и одного из
родителей многодетной семьи, а также инвалидов всех групп инвалид-
ности, детей-инвалидов, одного из родителей (опекунов, попечите-
лей) ребенка-инвалида (детей-инвалидов) и одного лица, сопровож-
дающего инвалида в поездке).

По мнению прокурора Новосибирской области, фактически поста-
новления губернатора ухудшили условия предоставления мер соци-
альной поддержки для лиц, кто получил это право до 1 января 2005
года, т.е. до вступления в силу ФЗ-122.

По материалу сайта Tayga.info

íà ôîòî: сбîР ПîдПèсеé ПРîдîëжèòся íà îбщеîбëàсòíîм мèòèíге 22 яíвàРя

íà ôîòî: в хîëëе мЭРèè íегîдующèх
ëüгîòíèêîв всòРеòèëè вàдèм àгееíêî,
àíòîí òыРòышíыé è вèце-мЭР êсеíзîв

Люди открыто высказывают
свое мнение по поводу тех
или иных политических событий
и в государстве и в области,
ставя подпись

íà ôîòî: губеРíàòîР юРчеíêî ПРîòèв ПРîêуРîРà îвчèííèêîвà

По мнению прокурора Новосибирской
области, фактически постановления
губернатора ухудшили условия
предоставления мер социальной
поддержки для лиц, кто получил
это право до 1 января 2005 года,
т.е. до вступления в силу ФЗ-122

чиòàéòеíîвîсòи
íàсàéòе
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поездоК хватило до 11 января
Мы публикуем письмо, пришедшее в редакцию от
супругов ГоБелКовыХ, заслуженных людей, вете-
ранов труда, которые на себе испытали «статисти-
ку администрации», высчитавшей «оптимальное»
количество поездок. Уже 11 января социальная
карта показала «0 поездок». С обидой и горечью гово-
рят старики о властной инициативе губернатора.

Я, лилия Павловна ГоБелКова, и мой муж, василий
Петрович ГоБелКов — ветераны труда, пополнили свои льгот-
ные транспортные карты 25 декабря 2010 года на первый квартал
2011 года, заплатив по 450 рублей каждый, т.е. в общей сложности
900 рублей. 11 января 2011 года социальная карта В.П. Гобелкова
показала, что средств на его карте нет, и нам в ЖЭУ №4 посовето-
вали обратиться по этому поводу в МУП «Пассажиртрансснаб» по
адресу Красный проспект, 161. Муж купил билет за свой счет стои-
мостью 15 рублей в метро и поехал по адресу. Там ему объяснили,
что он уже якобы проездил 30 поездок, и на январь у него средств
нет. У меня осталось 7 поездок.

Кстати, по этому адресу собралось человек 100, битком набились
в помещении, и на улице собралось большое количество людей, а
люди все подходили и подходили, занимали очередь на улице. Одна
из женщин упала в обморок в вестибюле. Мы простояли в очереди
три часа и, возмущенные, как и все присутствовавшие там, ушли не
солоно хлебавши.

Отец моего мужа Петр Григорьевич ГоБелКов ушел на
фронт добровольцем и 23 января 1942 года погиб под Москвой в
тяжелых боях. Мой отец, Павел васильевич БоНдаРев, погиб
13 декабря 1942 года в Сталинграде. Малыми детьми мы испытали
все горести войны — голод и холод, страх от гитлеровских бомбе-
жек на Волге в Сталинграде. Несмотря на тяжелую жизнь наших
матерей, мы выжили. Работали на благо нашей Родины, получили
награды и медали «Ветеран труда» за свой труд. Нам уже по 75 лет.
И вот теперь губернатор Новосибирской области в. ЮРЧеНКо
решил поправить бюджет области за счет ветеранов, нарушая зако-
нодательство. Неужели ему не стыдно обижать ветеранов труда,
тем более, что областная прокуратура по требованию депутатов от
КПРФ признала решение об ограничении прав ветеранов противо-
речащим федеральному законодательству?!

лилия и василий ГоБелКовы,
Железнодорожный район г. Новосибирска

письмо вномер

Не лей напрасно кровь свою
В уже проигранном бою,
Вливайся в общую струю
И с нами стой в одном строю!

Смотри смелей врагу в лицо,
Не верь улыбкам подлецов,
Не верь словам своих врагов,
Отнявших хлеб, семью и кров!

Встанем стройными рядами,
Время меряя шагами,
Строя нашими руками
Новый мир. И пусть над нами,

Багровея, словно пламя,
Гордо реет наше знамя!

алиса КНиЖНаЯ,
Железнодорожный РК КПРФ

строчки изконверта
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В Новосибирской области орга-
низована очередная «подачка»
для пенсионеров — тем, кто
потерял в годы Великой Оте -
чественной войны родителей,
пообещали прибавку к пенсии.

Новый закон «О мерах социальной под-
держки граждан, потерявших родителей
в годы Великой Отечественной войны
1941-1945 годов, проживающих в
Новосибир ской области» предусматрива-
ет дополнительную финансовую под-
держку для тех, кому не было 18-ти, когда
в годы войны один из родителей погиб или
пропал без вести. В нашей области таких
людей около 6,5 тысячи. Финансовая под-
держка представляет собой ежемесячную
денежную выплату в размере 300 рублей.
Деньги, конечно, смешные. Но для мно-
гих пенсионеров, особенно одиноких, они
стали бы хоть каким-то подспорьем.

Но что же на деле? Можно ли реально
получить эту прибавку?

Не стоит и говорить о том, сколько
надо выстоять, чтобы оформить право на
и так уже положенную выплату. Многие
пенсионеры, не выдержав, расходятся,

так и не дождавшись своей очереди.
И это среди тех, кто вообще смог дойти
до необходимого места, особенно в
такие морозы, а время оформления посо-
бия назначено именно на зиму.

Нередко возникают и проблемы с доку-
ментами. Ведь один из необходимых
пунктов — свидетельство о рождении.
А выдавали их детям войны 70-80 лет
назад... Даже не у всех они сохранились,
не говоря уже о состоянии документов и
о том, сколько ошибок делали в те време-
на. Восстановление подобного свиде-
тельства — дело долгое и сложное,
а многим надо для этого ехать на родину.

Но и это еще не все. Те из пенсионеров,
кому удалось преодолеть все расставлен-
ные на их пути чиновниками препят-
ствия, были «приятно» удивлены неожи-
данным фактом. А именно: чтобы полу-
чить обещанную прибавку, они должны

отказаться от льгот. А те, кто не полу-
чают никаких льгот, — от получаемых на
проезд 145 рублей. Таким образом раз-
мер подачки уменьшается вдвое (а то и
вообще теряется при отказе от других
льгот). Кстати, чтобы отказаться от льго-
ты, надо выстоять еще одну очередь.

Так зачем же, спрашивается, вообще
было говорить о какой-то помощи и под-
держке? Разумеется, это очередной деше-
вый пиар-ход руководства нашей области.
Дескать, «Новосибирская область станет
первой, где будет действовать закон, гаран-
тирующий помощь людям, потерявшим
родителей в годы войны» (academ.info). Но
остается это только на словах.

Кстати, интересно, куда же на самом
деле пойдут деньги, выделенные для шести
тысяч пенсионеров, которые не выстоят
очередей или не захотят терять льготы?
Это, как всегда, останется загадкой.

марина вдовиК

проблема

дети воЙНы
без права на уважение

сканворд

íà ôîòî: чòîбы Пîëучèòü ПРесëîву-
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Не стоит и говорить о том,
сколько надо выстоять, чтобы
оформить право на и так уже
положенную выплату. Многие
пенсионеры, не выдержав, уходят

встроюпобедителей

íà Рèс.: ëüгîòíèêè òеПеРü íе сПРячуòся îò êîíдуêòîРîв —
Пîсëе 30-é Пîездêè Пëàòèòü будуò òàê же, êàê è все ПàссàжèРы

подписной индекс 53023

доро гие чита те ли!
Îфор мить под пи ску  на газе ту « За народ ную  Âласть!»
Âы можете в любом городском или сельском райкоме
партии ÊПÐФ или в любом почтовом отделении.


